

Proteja a su empresa con una adecuada Estrategia Integral de Seguridad

- 30% de comercios sufren algún tipo de hecho delictivo cada año.
- Soluciones deben estar orientadas a atender, reducir y eliminar los riesgos antes de que se viole la seguridad de las empresas.

Costa Rica, 3 de mayo de 2024

Entender los riesgos y atenderlos para proteger los activos de la empresa es una de las prioridades que tienen decenas de organizaciones, comercios e instituciones para resguardar los bienes y patrimonio ante el aumento de la delincuencia en varias zonas de Costa Rica.

En primer lugar, es crucial tener claro el giro de negocio en la que se basa la actividad comercial en la que se desenvuelve la empresa. Este giro de negocio puede ser que se realice en establecimientos o involucre trabajo de campo con desplazamiento de personal, salida de activos, incluyendo vehículos para la operación diaria.

Fernando Gamboa, Criminólogo y experto en Seguridad de Grupo Eulen en Costa Rica, recomienda iniciar con una valoración de las amenazas o peligros que pueden perjudicar la integridad de los trabajadores, de la estructura física de la empresa y a su operación. Luego, se analizan los potenciales riesgos implícitos en el entorno por omisión o acción podrían llevar a la materialización de un hecho delictivo.

Según Gamboa, las empresas y sus responsables de seguridad deben implementar una Estrategia Integral que aborde de igual manera la seguridad física, servicios de monitoreo, y ciberseguridad. “Para los expertos de seguridad es importante hacer una revisión exhaustiva basada en datos para lograr identificar estos riesgos, estos riesgos se evalúan para poder tomar medidas, algunas de ellas paliativas o transitorias. Lo más importante es hacer un análisis adecuado de la causa raíz para lograr establecer e implementar medidas para extraer o eliminar el problema y estar más seguros en nuestras empresas”.

Incluso, una de las medidas que no puede omitirse es evaluar el perfil de las personas que se contrata, para determinar la existencia de intereses delictivos.

Cuando se evalúan los riesgos y se definen los objetivos de seguridad, se debe desarrollar una hoja de ruta de la mano de expertos. Luego, se debe asignar presupuesto para corregir aquellos riesgos más urgentes que representan una amenaza latente y en el corto tiempo, aplicar las acciones correctivas de menor gravedad, como por ejemplo una de las medidas que no puede omitirse es evaluar el perfil de las personas que se contrata, para determinar la existencia de intereses delictivos.

“Una Estrategia de Seguridad que incluya la mayor cantidad de puntos críticos y acciones de atención que permita cuidar sus activos, datos o finanzas y que estos no se vean comprometidos ante una potencial violación de seguridad es lo que se busca con una adecuada evaluación de riesgos, y así lograr una respuesta adecuada en el manejo de la crisis”, mencionó Gamboa.

Existen cuatro formas de abordar un riesgo: eliminarlo por completo de la organización, transferirlo (mediante una aseguradora), asumirlo y la cuarta forma es tratarlo. Este último implica una atención más profunda con acciones que realmente respondan a prevenir riesgos a futuro, y entender las amenazas colaterales que pueden afectar la empresa.

| Comunicado de prensa

Organismos en el país, como la Cámara de Comercio han dado aviso que cada año, al menos 30% de los comercios sufre algún tipo de violación a su seguridad y por ende afecta la operación y la economía de los comerciantes y empresarios. Es aquí donde radica la importancia de invertir en seguridad e identificar los nuevos riesgos y amenazas, así como evaluar periódicamente los planes de seguridad y recursos destinados para tal fin.

Sobre los activos e información de la compañía

Aunque es imperante para las empresas llevar un control exhaustivo de los activos, los responsables y personas asignadas a cada área, y que deban involucrarse en la Estrategia Integral de Seguridad deben conocer la afectación a la continuidad del negocio en caso de pérdida de activos sensibles de la empresa, entendiéndose la pérdida de información sensible, datos de los clientes o bien, un cese de operaciones por tiempo indefinido a causa de esa pérdida, en donde el impacto para la empresa va más allá de lo económico, va más allá del costo de un “aparato”, sino a la pérdida financiera por la interrupción de servicios, reputación y responsabilidad legal.

Grupo EULEN cuenta con 25 años de operar en el mercado costarricense, brindando servicios asociados a la seguridad y cuenta con el respaldo y la trayectoria internacional desarrollando y ejecutando Estrategias Integrales de Seguridad en Europa, Estados Unidos y Latinoamérica.

El Grupo EULEN es líder en el diseño de servicios a empresas, con el objetivo de ofrecer a la sociedad servicios innovadores que aportan soluciones útiles, de calidad y más eficientes. Está especializado en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, soluciones globales de recursos humanos y empleo y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 11 países y el volumen de ventas consolidadas supera los 1.500 millones de euros, con una plantilla global de más de 75 000 personas. El Grupo EULEN está adherido al Pacto Mundial y firmemente comprometido con la sociedad a través del desarrollo de políticas socialmente responsables: integración laboral de colectivos desfavorecidos, conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, con la obtención del certificado efr, patrocinio y mecenazgo de la cultura y el arte, protección del medio ambiente, etc.

Para más información:

Freddy Román Navarro
froman@themapcomm.com
<http://www.themapcomm.com>

Tfn. +506 6051-3971
The Map Communications

